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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO  
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN  
DESIGNAN A 8 CONSEJEROS PARA ELECCIÓN EN HUIMILPAN Por Norma Ayala Las Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) eligieron y designaron, por medio de sorteo, a las ocho personas que integrarán el Concejo Municipal para la elección extraordinaria de Huimilpan, cinco propietarios y tres suplentes, de los cuales cuatro son mujeres y cuatro hombres. De acuerdo con la consejera electoral, e integrante de dichas comisiones, Gema Nayeli Morales Martínez, la designación de estos consejeros electorales se llevó a cabo tras la convocatoria que público el instituto en su momento. En este sentido, señaló que a este Concejo Municipal tendrán que acudir las personas interesadas en contender para el cargo del ayuntamiento de Huimilpan. De los ocho consejeros municipales que participaran, tres son de San Juan del Rio, tres de Corregidora, uno de Querétaro y uno de Ezequiel Montes; mismos que se encargaran el 6 de diciembre, de vigilar el proceso electoral. Tema Juan Guzmán. De acuerdo con el secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Carlos Eguiarte Mereles, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tiene erradicado un expediente, originado a partir del recurso de reconsideración presentado por Juan Guzmán Cabrera (ex candidato y ex edil electo de Huimilpan). “Esto significa que la Sala Superior está conociendo en este momento este medio de impugnación y hay que estar pendiente, porque finalmente en esta última instancia, la sentencia que emita será inapelable, y de ello dependerá si continuamos con este procedimiento del proceso electoral extraordinario en caso de que se confirme la sentencia de la Sala Regional de Monterrey, quien confirmó el desarrollo de elecciones extraordinarias en Huimilpan”, acotó. Sin embargo, Eguiarte Mereles indicó que en caso de que fuera revocado, el instituto dará por concluido tanto el proceso electoral extraordinario, como el ordinario 2014-2015. (EUQ 3)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/07-10-2015/designan-8-consejeros-para-eleccion-en-huimilpan#sthash.8YQUoqtH.dpuf 
 
INSACULAN A LOS ASPIRANTES A CONSEJEROS ELECTORALES PARA EL CONSEJO MUNICIPAL DE 
HUIMILPAN DEL IEEQ En sesión de Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), se llevó a cabo el procedimiento de insaculación de los 27 aspirantes que cumplieron con los requisitos establecidos en la convocatoria para consejeros electorales de la elección extraordinaria del ayuntamiento del municipio de Huimilpan. En presencia de los representantes de los partidos políticos PRI, PES y Morena, se efectuó el sorteo de la letra del abecedario que sirvió como base para la insaculación, siendo la letra ‘X’ a partir de la cual se corrió el sistema informático para obtener la propuesta de integración del Consejo Municipal.  La lista que será remitida por el Secretario Ejecutivo al Consejo General para la designación de los funcionarios que integrarán el órgano municipal, está conformada por: Mireyda Barrón Feregrino, Raúl Becerril Martínez, Cecilia Benavides Reyes, Martín Camacho Helgueros y María Guadalupe Candelas Guerrero, como Consejeros Propietarios, así como Martha Miriam Cano Garduño, Homero de León Vázquez y Horacio Diego Llamas, como Consejeros Suplentes.  Al describir el procedimiento, el Secretario Ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, dijo que en el mismo se tomaron en cuenta criterios de escolaridad y paridad de género; asimismo, refirió que los partidos políticos tuvieron acceso a los expedientes electrónicos de los aspirantes y no se emitieron observaciones.  Por lo que respecta a la figura del Secretario Técnico del Consejo Municipal, Eguiarte Mereles indicó que se 
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recibieron ocho solicitudes y se realizaron entrevistas a seis aspirantes, de quienes saldrá la propuesta al Consejo General para su designación.  La Presidenta de las Comisiones Unidas, Gema Nayeli Morales Martínez, dijo que para brindar certeza al procedimiento se sorteó la letra del abecedario, considerando el mismo porcentaje de mujeres y hombres, y ponderando el nivel de escolaridad; además instruyó al Secretario Ejecutivo para someter a consideración del órgano superior de dirección la propuesta.  Por su parte, la Directora Ejecutiva de Educación Cívica, María Pérez Cepeda, informó que en total fueron recibidas 32 solicitudes de aspirantes (18 mujeres y 14 hombres), de los cuales cuatro fueron descartados por no asistir al curso de inducción y una por no contar con credencial de elector vigente.  La Consejera Yolanda Elías Calles Cantú señaló que el método de insaculación también se utilizó en el proceso ordinario, lo cual elimina cualquier elemento de discrecionalidad.  En el mismo sentido, el representante de Morena, Carlos Peñafiel Soto, afirmó que la transparencia y apego a la legalidad, abonan al buen desarrollo de la elección extraordinaria.  Para la sesión extraordinaria fueron electas como Presidenta y Secretaria de las Comisiones Unidas las Consejeras Gema Morales y Jazmín Escoto Cabrera, respectivamente; y estuvieron presentes la Consejera Gabriela Benites Doncel y el Director Ejecutivo de Organización Electoral, José Eugenio Plascencia Zarazúa.   http://sinpermiso.com.mx/insaculan-a-los-aspirantes-a-consejeros-electorales-para-el-consejo-municipal-de-huimilpan-del-ieeq/  https://codiceinformativo.com/2015/10/ieeq-presenta-propuesta-para-consejo-municipal-electoral-en-huimilpan/  https://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/huimilpan/461689-instaura-ieeq-directiva-para-eleccion-extraordinaria-en-huimilpan/  http://adninformativo.mx/elige-ieeq-a-consejo-municipal-para-huimilpan/  https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1468507173457694 
 
FACILITARÁ IEEQ LABOR DE FUNCIONARIOS DE CASILLA EN ELECCIÓN EXTRAORDINARIA El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) elaborará un documento que proporcione información a aquellos ciudadanos que tuvieran que ser tomados de la fila, a efecto de integrar las mesas directivas de casilla para la elección extraordinaria del ayuntamiento del municipio de Huimilpan. Así lo aprobó la Comisión de Educación Cívica, que instruyó a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica para integrar dicho documento. Durante la sesión extraordinaria, fueron electas las Consejeras Jazmín Escoto Cabrera, Gema Nayeli Morales Martínez y Yolanda Elías Calles Cantú como Presidenta, Secretaria y Vocal del órgano colegiado, respectivamente. La Presidenta informó que el documento se deriva de una propuesta del Consejero Electoral Luis Octavio Vado Grajales, el cual será un instrumento efectivo que facilitará la labor de los ciudadanos que sean tomados de la fila el día de la jornada electoral del 6 de diciembre del presente año. Asimismo, la Consejera recordó que los funcionarios de las mesas directivas de casilla para el proceso electoral extraordinario serán capacitados y designados por el Instituto Nacional Electoral (INE). Por su parte, la Secretaria consideró que el documento abonará al mejor desempeño de los ciudadanos que no recibirán capacitación previa. El representante del Partido Encuentro Social (PES), Juan Olguín Hurtado, solicitó que el documento se elabore como una guía de trabajo, que incluya el marco jurídico aplicable. En la sesión estuvieron presentes la Directora Ejecutiva de Educación Cívica, 
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María Pérez Cepeda, y la representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Perla Patricia Flores Suárez  http://www.acontecerqueretaro.com/politica/facilitara-ieeq-labor-de-funcionarios-de-casilla-en-eleccion-extraordinaria/  http://alternativo.mx/2015/10/facilitara-ieeq-labor-de-funcionarios-de-casilla-en-eleccion-extraordinaria/  http://lacronicaregional.com/facilitara-ieeq-labor-de-funcionarios-de-casilla-en-eleccion-extraordinaria/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter  http://www.elcantodelosgrillos.mx/facilitara-ieeq-labor-de-funcionarios-de-casilla-en-eleccion-extraordinaria 
 
QUEDA INTEGRADO CONSEJO ELECTORAL Por Alejandra López Aumentó el número de aspirantes para formar parte del Consejo Electoral de Huimilpan, ya que para los pasados comicios solo se habían registrado 17 y para este proceso extraordinario fueron 32 aspirantes, de los cuales 7 ya fueron electos: Mireyda Barrón Feregrino, Raúl Becerril Martínez, Cecilia Benavides Reyes, Martín Camacho Helgueros y María Guadalupe Candelas Guerrero, como consejeros propietarios; así como Martha Miriam Cano Garduño, Homero de León Vázquez y Horacio Diego Llamas, explicó Gema Nayeli Morales Martínez, consejera electoral. En sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) en presencia de los representantes de los partidos políticos PRI, PES y Morena, se efectuó el sorteo de la letra del abecedario que sirvió como base para la insaculación, siendo la letra X a partir de la cual se corrió el sistema informático para obtener la propuesta de integración del Consejo Municipal. La lista será remitida por el secretario ejecutivo al Consejo General para la designación de los funcionarios que integrarán el órgano municipal. El secretario ejecutivo, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, dice que en el mismo se tomaron en cuenta criterios de escolaridad y paridad de género; asimismo, refirió que los partidos políticos tuvieron acceso a los expedientes electrónicos de los aspirantes y no se emitieron observaciones. (PA p10) 
FACILITARÁ PROCESO EN HUIMILPAN Redacción El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) elaborará un documento que proporcione información a aquellos ciudadanos que tuvieran que ser tomados de la fila, a efecto de integrar las mesas directivas de casilla para la elección extraordinaria del ayuntamiento del municipio de Huimilpan. Así lo aprobó la Comisión de Educación Cívica, que instruyó a la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica para llevar a cabo el documento. Durante la sesión extraordinaria, fueron electas las Consejeras Jazmín Escoto Cabrera, Gema Nayeli Morales Martínez y Yolanda Elías Calles Cantú como Presidenta, Secretaria y Vocal del órgano colegiado, respectivamente.  La Presidenta informó que el documento se deriva de una propuesta del Consejero Electoral Luis Octavio Vado Grajales, lo cual será un instrumento efectivo que facilitará la labor de los ciudadanos que sean tomados de la fila el día de la jornada electoral, el 6 de diciembre del presente año. Asimismo, la Consejera recordó que los funcionarios de las mesas directivas de casilla para el proceso electoral extraordinario serán capacitados y designados por el Instituto Nacional Electoral (INE). (El Mosquito p9)  
DEFINEN PROPUESTA DE CONSEJO ELECTORAL EN HUIMILPAN 
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Por Mónica Gordillo El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), definió la propuesta de los ocho aspirantes, cinco propietarios y tres suplentes, para integrar el Consejo Municipal de Huimilpan, de acuerdo al proceso electoral extraordinario. La lista se integró por cuatro mujeres y cuatro hombres: Mireyda Barrón Feregrino, Raúl Becerril Martínez, Cecilia Benavides Reyes, Martín Camacho Helgueros y María Guadalupe Candelas Guerrero, como consejeros propietarios; así como a Martha Miriam Cano Garduño, Homero de León Vázquez y Horacio Diego Llamas, como consejeros suplentes. La propuesta se definió una vez que se llevó a cabo la insaculación de los 27 aspirantes que cumplieron con los requisitos establecidos en la convocatoria para consejeros electorales, durante la Sesión de Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica del IEEQ. La presidenta de las Comisiones Unidas, Gema Nayeli Morales Martínez, confirmó que, una vez que la lista sea aprobada por el Consejo Electoral, los consejeros electorales tomarán protesta el próximo lunes. Además señaló que también se está realizando la selección del secretario y técnicos, y detalló que se registraron ocho aspirantes de los cuales seis se presentaron a realizar el examen. Cada uno de los integrantes de Consejo Municipal recibirá una dieta de 6 mil pesos mensuales y serán los encargados de vigilar y desarrollar el proceso electoral extraordinario; incluido el registro de aspirantes a ocupar un cargo de elección popular dentro del ayuntamiento de Huimilpan. Tres de los ocho consejeros propietarios y suplentes son originarios de San Juan del Río, tres, de Corregidora; uno, de Querétaro, y uno, de Ezequiel Montes, y, salvo Horacio Diego Llamas, todos tienen la licenciatura terminada. Ser ciudadano mexicano por nacimiento, estar inscrito en el Registro Federal de Electores, contar con credencial vigente, tener más de 30 años de edad al día de la designación, ser originario de la entidad federativa, con al menos cinco años anteriores de residencia, fueron algunos de los requisitos que se establecieron en la convocatoria para consejeros electorales. Por otra parte, el secretario ejecutivo del Consejo General del IEEQ, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, informó que el alcalde electo del proceso ordinario, Juan Guzmán, presentó un recurso de reconsideración ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. “La sentencia que emita la Sala Superior será inapelable, y de ellos dependerá si continuamos con este proceso electoral extraordinario”, apuntó. (AM, 3)  
ELIGEN EN HUIMILPAN CONSEJEROS ELECTORALES Por Patricia López Núñez Las  Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), insacularon a los integrantes del Consejo Electoral  Municipal de Huimilpan, en sesión extraordinaria con el fin de realizar la elección del próximo 6 de diciembre en este municipio. El  Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Carlos Rubén Eguiarte Mereles, y la  Presidenta de las Comisiones Unidas, Gema Nayeli Morales Martínez, destacaron que con la insaculación se da un paso importante para la organización de las elecciones extraordinarias. De forma adicional el IEEQ puntualizó que se elaborará un documento para brindar información a los ciudadanos que tuvieran que ser tomados de la fila el día de la elección para integrar las mesas directivas de casilla. Al menos 32 personas quisieron participar en este consejo, de las que quedaron 27 para participar en el proceso de insaculación, y entre ellos se eligió a ocho ciudadanos, cinco como propietarios y tres como suplentes. Los ciudadanos propietarios que integrarán el Consejo Municipal son Mireyda Barrón Feregrino, Raúl Becerril Martínez, Cecilia Benavides Reyes, Martín Camacho Helgueros y María Guadalupe Candelas Guerrero, Homero de León Vázquez y Horacio Diego Llamas serán suplentes.  La insaculación se llevó a cabo ante los representantes de los partidos políticos y de acuerdo con el secretario ejecutivo, Carlos Eguiarte Mereles, los criterios que se tomaron en cuenta fueron la escolaridad, y la paridad de género sin que se recibieran observaciones de los partidos sobre las personas que fungirán como consejeros. Al respecto, Gema Morales afirmó que la propuesta se enviará esta semana al consejo general del IEEQ 
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para recibir su aprobación y podrán empezar sus funciones de manera inmediata, una vez que les tomen protesta. La Comisión de Educación Cívica del IEEQ también aprobó la elaboración de un documento que se entregará a los ciudadanos que tuvieran que tomarse de la fila, el día de la elección para integrar las mesa directivas de casilla. Este documento contará con toda la información sobre la manera en la que se realizan las elecciones y será una medida adicional a la capacitación que se tome para los funcionarios de las mesas directivas de casilla. (DQ, 5)  
IMPUGNA JUAN GUZMÁN RESOLUCIÓN DE LA SALA REGIONAL DE MONTERREY: IEEQ Por Ulises Villar El secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Carlos Eguiarte Mereles, confirmó que el ex candidato a la presidencia municipal de Huimilpan Juan Guzmán presentó un recurso de impugnación a la resolución de la Sala Regional en Monterrey, por lo que nuevamente cabe la posibilidad de tirar el proceso de elección extraordinaria en Huimilpan si no se ratifica el falló en Monterrey. “Se publicó en la página de Internet de la Sala Superior del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación la radicación de un expediente que se origina a través de un recurso de reconsideración presentado por Juan Guzmán, por lo cual la Sala Superior está conociendo de la impugnación a la resolución de la Sala Regional en Monterrey”. De acuerdo al secretario ejecutivo, la autoridad electoral deberá estar pendiente a la resolución de esta nueva impugnación, ya que es la última instancia y esta definirá si se continúa con el proceso extraordinario de elección en Huimilpan o se cancela, ya que la determinación será definitiva e inapelable para todas las partes involucradas. “La sentencia que emita la Sala Superior será inapelable, y de ello dependerá si continuamos con este procedimiento electoral extraordinario en caso de que confirme la sentencia de la Sala Regional en Monterrey o en caso de que la revoque daríamos por concluido el proceso electoral extraordinario y el ordinario”. En este sentido Eguiarte Mereles reconoció que es el segundo recurso de revisión que se presenta en el tema ante la Sala Superior, ya que el primero que presentó el Partido Nueva Alianza (Panal) ya había sido desechado por la autoridad, sin embargo se deberá resolver este nuevo proceso de manera independiente, además que no tienen una fecha fatal para tener este resultado. Durante la sesión de las Comisiones Unidas de Organización Electoral y Educación Cívica del IEEQ se presentó a la terna de aspirantes propuestos para integrar el Consejo Municipal en Huimilpan, mismo que se encargará de organizar la elección extraordinaria en la demarcación para el 6 de diciembre. Cabe destacar que la terna fue compuesta por ocho integrantes, de los cuales cuatro son hombres y cuatro mujeres; el nivel educativo fue licenciatura en todos los aspirantes. En cuanto a los domicilios, tres de ellos son del municipio de San Juan del Río, tres de Corregidora, un aspirante más de Querétaro y uno de Ezequiel Montes.  https://queretaro.quadratin.com.mx/Impugna-Juan-Guzman-resolucion-de-la-Sala-Regional-de-Monterrey-IEEQ/  
RECIBE TEPJF ÚLTIMO RECURSO DE REVISIÓN DE JUAN GUZMÁN Por Enrique Zamudio La Sala Superior del TEPJF radicó el expediente originado a parir del recurso de reconsideración presentado por Juan Guzmán Cabrera, candidato del partido Nueva Alianza a la presidencia municipal de Huimilpan. En el expediente, identificado con la clave SUP-REC-824/2015, el neoaliancista Juan Guzmán Cabrera, impugna la sentencia dictada por la Sala Regional Monterrey, con la cual confirmó la resolución del TEEQ respecto al decreto de nulidad de la elección del ayuntamiento de Huimilpan, debido a actos de coacción y presión en el ejercicio del sufragio antes y durante la jornada electoral. El expediente fue turnado al magistrado salvador Olimpo Nava Gomar; sin embargo, aún se está a la espera de la resolución de dicho tribunal que, en días pasados, desechó de plano el recurso de revisión interpuesto por el partido Nueva Alianza por el caso Huimilpan. “Hay que estar pendientes, porque finalmente es esta la última instancia. La sentencia que emita la Sala Superior es inapelable y 
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de ello si continuamos con este procedimiento del proceso electoral extraordinario, en caso de que confirme la sentencia de la sala Regional Monterrey”, apuntó el secretario ejecutivo del IEEQ, Carlos Rubén Eguiarte Mereles. (N 5)   
CASO HUIMILPAN. ATENTO IEEQ A FALLO DEL PODER JUDICIAL Por Patricia López El IEEQ estará atento a la resolución que emita la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, frente al nuevo recurso de reconsideración que presentó Juan Guzmán, excandidato a la presidencia municipal señaló el secretario ejecutivo del Instituto electoral, Carlos Eguiarte Mereles. El funcionario del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) señaló que ya se radicó el expediente del recurso de reconsideración de la Sala del Tribunal y ahora se está a la espera de si surgiera algún cambio para Huimilpan y sus elecciones extraordinarias. “Hay que estar pendientes porque finalmente eta es la última instancia, la sentencia que emita la Sala Superior es inapelable y de ello dependerá si continuamos con este procedimiento, con este proceso electoral extraordinario, en caso de que confirme la sentencia de la Sala Regional Monterrey”, agregó. Por el contrario si se revoca la sentencia de la Sala Regional, el IEEQ tendría que concluir tanto el proceso electoral extraordinario como el ordinario, que, está a las espera que sea resuelto este tema para poder concluir las actividades del Consejo Municipal de Huimilpan”. Eguiarte Mereles, insistió que todo el personal del IEEQ está muy atento a la resolución que se tome por el recurso de reconsideración que presentó, a título personal, el ex candidato a la presidencia municipal del Huimilpan. Aclaró que este nuevo recurso es independiente al que presentó el Partido Nueva Alianza y que ya se rechazó de manera que es indispensable esperar a conocer la decisión de la Sala Superior. (DQ, 5)  
RENOVACIÓN DE AUTORIDADES AUXILIARES  
PREPARAN RENOVACIÓN DE AUTORIDADES AUXILIARES Por Guillermo Contreras El secretario de gobierno en San Juan del Río, Fernando Ferrusca Ortiz, informó que se iniciaron trabajos con el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para integrar la convocatoria que se lanzará en la renovación de autoridades auxiliares de las comunidades. Recordó que de acuerdo a la Ley Orgánica Municipal, la renovación debe concretarse antes del 30 de noviembre. Ferrusca Ortiz explicó que las autoridades auxiliares ayudan a los trabajos de gestión y vinculación con la ciudadanía que vice en las 84 comunidades, además que el desarrollo de infraestructura se hace considerando las necesidades  que exponen los representantes. (AM, 10) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
BAJO RESERVA 
HASTA LAS ÚLTIMAS INSTANCIAS. No obstante que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro y que la Sala Regional de Monterrey confirmaron la anulación de las elecciones en el municipio de Huimilpan, nos dicen que ahora don Juan Guzmán, quien habría ganado en su momento los comicios el 7 de junio, se va a ir a hasta la última instancia que es nada más y nada menos que la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Una vez recorrido el largo camino para apegarse a las instancias legales, finalmente sabremos si se convoca de nueva cuenta a elecciones o de una vez toma protesta como alcalde. (EUQ 2)  
LA PLUMA DE CONIN  
AL CIERRE. En el caso de Huimilpan hay muchas cuestiones que al momento no se conocen y que motivarán todavía ríos de tinta y papel. Par empezar en una reunión con medios comunicación y con columnistas Juan 
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Guzmán. Hoy revela que el Partido Nueva Alianza dejó al garete al candidato y que no recibió ningún apoyo de este partido, Juan Guzmán revela también que uno de sus principales pecados es tener una situación y un patrimonio económico muy holgado. Cuando inicia en la política y la forma de darse a conocer es que le regala al ex gobernador Pepe Calzada un sombrero, eso no tendría nada de raro la cosa es que dicho sombrero vale en la actualidad 90 mil pesos, casi lo del costo de una casa de interés social. Dice que eso fue lo malo porque empezaron a venir investigaciones hasta la PGR y demás instancias que lo han ligado con cuanto chisme se ha creado un entorno a él simple y llanamente porque tiene mucho dinero. (CQ p2) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PRI  
AGUILAR: CADA ASPIRANTE ES VALIOSO Por Domingo Valdez Todos los aspirantes a dirigir al Partido Revolucionario Institucional (PRI) son valiosos y los consejeros decidirán quién llevará las riendas de este instituto político, afirmó la presidenta estatal tricolor, Isabel Aguilar. En entrevista, la también diputada plurinominal dijo que en estos días se tendrá conocimiento de lo que acontecerá en el Comité Directivo Estatal del PRI, pues están a la espera de lo que el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) determine para el proceso. “Estamos esperando instrucciones del CEN. Nosotros tenemos un instituto nacional y nos regimos a través de él, y cuando las tengamos las haremos saber”, apuntó. Cuestionada sobre la posibilidad de que Juan José Ruiz dirigiera al PRI en la entidad, Aguilar Morales comentó que todos los cuadros al interior del partido son valiosos. “Todos son valiosos y los consejeros determinan quién tomará las riendas de este instituto, pero la verdad, todos son valiosos y todos aportan”, indicó. (EUQ 4)  
ZOREDA NOVELO ES EL NUEVO DELEGADO DEL PRI EN LA ENTIDAD Por Noticias El Comité Directivo Estatal del PRI en Querétaro que encabeza Isabel Aguilar Morales junto con los líderes de Sectores y Organizaciones del PRI, dieron la bienvenida a quien a partir del martes 06 de octubre del 2015 asume el cargo como Delegado General del CEN del PRI en Querétaro, Remán Cleominio Zoreda Novelo. (N 5) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: POLICÍAS SON INTOCABLES Por Heidy Wagner Querétaro, Qro.- El presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, advirtió que el que toque a un policía se enfrenta a toda la corporación de seguridad pública, esto en relación al operativo policiaco realizado el lunes pasado en San Miguelito y Pie de Gallo, delegación Santa Rosa Jáuregui, donde fueron capturados dos presuntos agresores de 8 elementos de Guardia Municipal. En entrevista el alcalde capitalino en primer término lamentó el asesinato de una mujer en San José El Alto, al respecto reiteró su compromiso con la ciudadanía para implementar estrategias de prevención que permitan abatir este tipo de hechos, "la instrucción es colaborar con el estado, porque la materia de investigación corresponde a la Procuraduría General de Justicia y desde el ámbito del municipio la tarea preventiva". Sobre el tema, Marcos Aguilar hizo referencia al operativo de seguridad realizado en las comunidades de San Miguelito y Pie de Gallo en Santa Rosa Jáuregui, zona donde hace 12 días fueron agredidos con armas de fuego 8 elementos de Guardia Municipal. "El mensaje que les estoy mandando a quienes están ahí y que se han convertido en delincuentes es que el que toque a un policía se está enfrentando a la 
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corporación; cumpliendo con los derechos humanos ayer se realizaron dos detenciones de personas que portaban armas prohibidas y han sido puestas a disposición", sostuvo Aguilar. (DQ, principal)  
N: NACIONAL CHARRO Por Luis del Toro y Aracely Tovar El gobernador Francisco Domínguez Servién, su esposa Karina Castro de Domínguez y el alcalde de Querétaro Marcos Aguilar Vega, presidieron ayer la inauguración del LXXI Congreso Charro “Don Miguel Domínguez” 2015. El edil refrendó su apoyo y respaldo total a la práctica de la charrería. (N principal) 
 
AM: EXIGE A SU GABINETE DECLARAR PATRIMONIO Por Francisco Velázquez Los integrantes del gabinete del gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, están obligados a presentar su declaración patrimonial y sobre conflictos de intereses, así como el pago de impuestos, en un plazo no mayor a 30 días; por lo que, quien no lo haga en ese lapso, se va. Así lo dijo el jefe del Ejecutivo estatal, luego de anunciar que en los siguientes 30 días presentará estas mismas declaraciones, las cuales, abundó, se harán públicas a través del portal de información y se realizarán año con año. “(Estarán) avaladas por el Instituto Mexicano de Competitividad para que ustedes sepan en cualquier momento qué tiene ‘Pancho’ Domínguez o qué no tiene, y 100 por ciento de mi equipo que me acompaña, tiene la obligación de presentarlo”, sostuvo. El anuncio lo hizo durante su participación en una reunión con motivo del Día Nacional del Arquitecto, que se llevó a cabo en las instalaciones del Colegio de Arquitectos en la capital queretana, donde indicó que la medida forma parte de las acciones para alcanzar un gobierno eficaz y transparente. “(Hago) un llamado a los presidentes municipales que hoy no están aquí. Estamos trabajando por las y los queretanos con absoluta coordinación y en plena colaboración. Estamos habituados a enfrentar y superar obstáculos. (…) Haremos equipo como ya lo hemos hecho antes, ese fue el mandato que nos hizo la ciudadanía, ésa es mi convicción, nuestra convicción”, enfatizó. (AM, principal)  
CQ: DAN PANCHO ULTIMÁTUM A GABINETE PARA PRESENTAR SU 3D3 Por Andrea Martínez El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez, dio 30 días a los integrantes de su gabinete estatal para presentar el 3D3, pues de no hacerlo, advirtió que se irán de la administración. Y el 100 por ciento de mi equipo que me acompaña tiene la obligación de presentar y el que no presente en 30 días, se va, enfatizo. (CQ principal)  
PA: VIENE EL PAPA A MÉXICO Por Fernando Venegas Confirmando en entrevista exclusiva para PLAZA DE ARMAS la visita del Papa Francisco para el próximo año, el embajador de México ante El Vaticano, Mariano Palacios Alcocer, afirmó vía telefónica desde la Embajada en la Santa Sede que hasta el momento lo único seguro dentro de la agenda del Pontífice en tierra azteca es que acudirá al santuario de la Basílica de Guadalupe en la Ciudad de México. “A partir de este anuncio, seguramente se iniciarán los acercamientos entre ambas entidades: la Conferencia del Episcopado Mexicano y la Nunciatura Apostólica con el Gobierno de la República para definir una agenda”, expuso Palacio Alcocer en exclusiva. Entrevistado por nuestro director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, el diplomático señaló que, luego de que las partes concilien respecto a la agenda del Santo Padre, se podrá dar a conocer de manera oficial la visita y todo lo relativo a la logística del recorrido papal. Palacios Alcocer apuntó que, para los mexicanos, el anuncio de la visita del Papa Francisco constituye una gran notica, considerando que el 2016 será el Año de la Misericordia, “un año santo que arrancará el 8 de diciembre”. “Roma se verá nutrida por millones que vengan a cruzar la Puerta Santa. Es un año 
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santo que tendrá la peculiaridad de replicarse en las Diócesis de todo el mundo y, a pesar de una agenda tan apretada, es muy importante que su Santidad haya resuelto volver a cruzar el océano para visitar México”, destacó el embajador de México ante El Vaticano. Apuntando que la visita corresponde a una invitación del Presidente Enrique Peña Nieto y del Episcopado Mexicano, Mariano Palacios Alcocer enfatizó que, derivado del trabajo previo al anuncio, hay un sinnúmero de solicitudes y propuestas para que sean consideradas dentro de la agenda papal. (PA principal)  
EUQ: AGUILAR VA POR MEJORAR MOVILIDAD Por Marittza Navarro La Secretaría de Movilidad del municipio de Querétaro tendrá la encomienda de concretar la “capital mundial de la bicicleta”, a través de infraestructura y de la ejecución del programa de transporte escolar gratuito, dijo el alcalde capitalino Marcos Aguilar Vega. Agregó que todo esto se logrará con la conformación del Plan Maestro de Movilidad en la ciudad. En un evento realizado en el Colegio de Arquitectos, anunció la creación de esta nueva secretaría, así como el plan rector que les permitirá ejecutar proyectos basados en estudios técnicos. Reiteró su compromiso de cambiar la manera de gestionar el urbanismo, desarrollar un plan de movilidad y hacer de Querétaro la capital mundial de la bicicleta. Destacó que Querétaro es el único municipio del país en contar con una Secretaría de Movilidad, que estará encargada de proponer y ejecutar las políticas públicas del ayuntamiento y del presidente municipal. (EUQ principal) 

PODER LEGISLATIVO 
 
QUEDÓ LUIS ANTONIO RANGEL AL FRENTE DE LA JUNTA DE CONCERTACIÓN Por Diego Armando Rivera Quedó como presidente de la Junta de Concertación Política de la LVIII Legislatura, al coordinador general del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Luis Antonio Rangel Méndez, y como secretario al coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mauricio Ortiz Proal. Rangel Méndez explicó que en próximas semanas presentarán una agenda común con todas las bancadas. El legislador panista explicó que su intención es adecuar a la brevedad el marco jurídico para que los gobiernos, tanto el estatal como los municipales, puedan realmente darle mayores resultados en menor tiempo a los queretanos. “Estaremos trabajando en una agenda común, esperemos en las próximas semanas poder estar presentando alguna agenda mínima, acuerdos en lo fundamental y sobre todo en los temas prioritarios”, aseveró. En este contexto aseguró que hay gran disposición de su bancada y del resto de las fuerzas políticas para tratar diversos temas en conjunto con gobierno del estado. “Hemos tenido ya algunos acercamientos (con el Poder Ejecutivo); sin embargo, ya los planteamos concretos, en los próximos días seguramente se empezarán a dar. Nosotros estamos partiendo de realizar un análisis muy responsable sobre cuáles son los pendientes legislativos”, aseveró. (AM, 2)  
DEFINEN A TITULARES DE 25 COMISIONES  Por Diego Armando Rivera En sesión de pleno se definió a los presidentes de las 25 comisiones que integrarán la LVIII Legislatura. Luis Antonio RANGEL Méndez, presidirá la administración y Procuración de Justicia, la de Planeación y Presupuesto estará a cargo de Eric Salas González, mientras la de Puntos Constitucionales estará a cargo de Héctor Iván Magaña Rentería. Por otra parte la de Movilidad Sustentable estará a cargo de Antonio Zapata Guerrero; Desarrollo Urbano y Obras Públicas y Comunicaciones será presidida por Luis Gerardo ángeles Herrera; la de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales, será dirigida por Ma. Del Carmen Zúñiga Hernández. (AM, 2)  
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DIPUTADOS CORREN A 90 Por Zulema López La legislatura Local separó de su cargo a poco más de 90 trabajadores, pero ya llegó a acuerdos con el 90 por ciento de ellos, declaró el diputado presidente de la Mesa Directiva, Roberto Carlos Cabrera Valencia. La mayoría de los despidos abarcó a personal que acompañaba a los diputados de la LVII Legislatura local, es decir, alrededor del 90 por ciento, por lo que con la acción se da la oportunidad q que lleguen los que acompañarán a los de la LVIII Legislatura. (DQ, 7) 
CONGRESO SE UNE A LOS RECLAMOS DE LA AUSTERIDAD Por Zulema López La LVIII Legislatura del Estado llamará a los municipios a ser austeros y evitar el dispendio, informó el coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Antonio Rangel. Respecto a la reducción de salarios para presidentes municipales, declaró que es un asunto que cada municipio deberá evaluar de manera responsable en aras de ejercer los recursos de manera eficaz y eficiente. (DQ, 7) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
ALISTA DOMÍNGUEZ LOS CAMBIOS EN SECRETARÍAS Por Lenin Robledo En el marco del Día Nacional del Arquitecto, el gobernador Francisco Domínguez Servién adelantó que antes de que finalice el año enviará una iniciativa al Congreso para modificar la Ley Orgánica del Estado de Querétaro, con el objetivo de separar la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y solicitar la desaparición de varias dependencias paraestatales como la Comisión Estatal de Caminos y el Instituto Queretano del Transporte. Domínguez Servién comentó que uno de los objetivos será adelgazar la burocracia ya que actualmente “es insostenible para el Estado”. Al mismo tiempo dijo que solicitará la creación de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad. “Yo me comprometí y voy a transformar el sistema de transporte público, la movilidad y el desarrollo urbano de la mano de ustedes, los arquitectos”, afirmó el gobernador. Añadió que solicitará la creación de la Secretaría de Infraestructura, la cual tendrá como objetivo ejecutar los proyectos que ahora tienen a su cargo la Comisión Estatal de Aguas y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, entre otras, para evitar casos de corrupción centralizando todos estos proyectos en una sola dependencia. (EUQ 3) 
 
QUINE NO PRESENTE SU ´3 DE 3´, SE VA: FDS Por Francisco Velázquez Los integrantes del gabinete del gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, están obligados a presentar su declaración patrimonial y sobre conflictos de intereses, así como el pago de impuestos, en un plazo no mayor a 30 días; por lo que, quien no lo haga en ese lapso, se va. Así lo dijo el jefe del Ejecutivo estatal, luego de anunciar que en los siguientes 30 días presentará estas mismas declaraciones, las cuales, abundó, se harán públicas a través del portal de información y se realizarán año con año. “(Estarán) avaladas por el Instituto Mexicano de Competitividad para que ustedes sepan en cualquier momento qué tiene ‘Pancho’ Domínguez o qué no tiene, y 100 por ciento de mi equipo que me acompaña, tiene la obligación de presentarlo”, sostuvo. El anuncio lo hizo durante su participación en una reunión con motivo del Día Nacional del Arquitecto, que se llevó a cabo en las instalaciones del Colegio de Arquitectos en la capital queretana, donde indicó que la medida forma parte de las acciones para alcanzar un gobierno eficaz y transparente. (AM, 3)   
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TODO EL GABINETE CON "3 DE 3" Por Laura Banda y Zulema López Querétaro, Qro.- Funcionario que no presente en este mes de octubre su declaración patrimonial, de conflictos de intereses y pago de impuestos, lo que en la pasada contienda electoral fue llamado como el "3 de 3", se va de la administración estatal, advirtió Francisco Domínguez Servién. El gobernador dijo que el 100 por ciento del equipo que lo tiene la obligación de presentar su "3 de 3" en los próximos 30 días, aunque les recordó que "ya tienen menos seis días porque se los pedí desde el primero de octubre". Dijo que presentará su "3 de 3" en los siguientes 30 días y así lo hará año con año de manera puntual, información que viene a favorecer la transparencia y además se subirá al portal con la intención de que ésta sea pública y avalada por el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO). Este compromiso, hecho desde las campaña electorales con el único propósito -apuntó- de que "ustedes sepan en cualquier momento qué tiene Pancho Domínguez o qué no tiene", a este ejercicio también invitó a los 18 presidentes municipales. (DQ, 1) 
MUNICIPIOS 

 
INVESTIGA RAÚL ORIHUELA EXISTENCIA DE ‘AVIADORES’ Esmeralda Trueba En el municipio de Tequisquiapan iniciarán investigaciones para identificar y sustentar la presencia de ‘aviadores’ en esta demarcación, informó el presidente municipal, Raúl Orihuela González, quien aseguró que al momento se ha identificado, que los empleados no reconocen a personas que están en nómina y que supuestamente laboran en sus áreas. “Lo que pasa es que la gente que están en nómina, mucha gente del área no la conoce, entonces suponemos que hay aviadores. Al momento se supone; por ello vamos a hacer una investigación, ya que no nos abrieron las puertas como esperamos que nos las abrieran, pero vamos a hacer esta investigación para ratificar y dar el sustento que esto merece, pero al momento solo se supone”, afirmó., se pudieran estar dando resultados de esta investigación, que la actual administración pretende emprender en busca de personas que estén cobrando como empleados, pero que nunca han participado en el servicio público. (AM, 5)  
NI CELULARES NI VEHÍCULOS A EMPLEADOS, DICE M. KURI Por  Francisco Velázquez Los secretarios del municipio de Corregidora no tendrán teléfonos celulares a su disposición, tampoco contarán con vehículos pagados por la administración y sólo habrá una camioneta para que la utilicen cuando tengan que salir de viaje a la Ciudad de México. Lo anterior fue anunciado por el presidente municipal, Mauricio Kuri González, quien agregó que las medidas forman parte del plan de austeridad que implementará su administración en la demarcación, ya que, aseguró, se trata de evitar todo tipo de fugas de recursos que puedan darse. (AM, 6) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- AMNESIA. En campaña promete y promete, y ahora queje y queje. Sin disculpar a Fabián Pineda, que vaya que dejó un desorden igual que sus antecesores, recordemos las constantes fotos donde el actual alcalde y entonces diputado Guillermo Vega presumía "colaboración sin colores" por del Río... ¡al lado del entonces alcalde!. De hecho el hoy casi fugitivo Fabián prefirió a Memo por sobre el candidato de su partido, Gerardo Sánchez, y hasta reclamos recibió. Al parecer los acuerdos entre ambos ya vencieron. NUEVO. Con excelente currículum pero sin experiencia, llega hoy al Registro Público de la Propiedad su nuevo director Ricardo Gutiérrez Rodríguez. Habrá que darle el beneficio de la duda a este exconsejero del INE y catedrático de la UAQ. A ver. FUCHI. 



 
MIÉRCOLES 7 DE OCTUBRE DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 12 
 

Segundo desaire que le hace Braulio Guerra a Hugo Cabrera, su recién nombrado coordinador de diputados federales priístas de Querétaro. Una vez más el exdirigente estatal tricolor dejó solo a Cabrera en la conferencia de prensa y prefirió ir a una reunión con el panista Marcos Aguilar. Hugo, por su parte, tuvo que compatir foto con otro panista, el alcalde de Colón. Ya aunque sea. (DQ, 1)  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
Fuerza. Una de las estrategias de la actual administración municipal de Querétaro, que encabeza Marcos Aguilar Vega, es la transparencia y la correcta utilización de los recursos públicos; es un tema que repite de manera constante y que se puede convertir en uno de sus mayores lastres ante cualquier error, equivocación o pecado menor de algún colaborador. El tema de la transparencia y honestidad tiene sus grandes riesgos ante la condición humana y los errores que se puedan cometer desde ese terreno tan sinuoso. Algo que sin duda tendrá que cuidar de manera escrupulosa Marcos Aguilar será la coordinación con los diferentes niveles de gobierno y el ámbito de las competencias de cada uno de ellos; ahí puede perderse y pisar terrenos delicados ante las tremendas ganas que trae de avanzar y dar resultados todo pensado obviamente a una correcta evaluación de su mandato en el día a día y en una de esas para un futuro inmediato. El alcalde y su equipo tendrán que medir muy bien el terreno que pisan y los pasos que quieren dar al avanzar dando resultados inmediatos a los ciudadanos en lo que les corresponde y que según el manual todo se traduce en primera instancia en: Servicios Públicos de calidad. Respuestas inmediatas también tienen que venir del lado de la seguridad y en eso la capital ya no puede esperar; ayer el operativo que encabezó el general y secretario de Seguridad Pública del Municipio de Querétaro, Rolando Hidalgo Eddy, en la delegación de Santa Rosa Jáuregui mostró la fuerza que tiene la Policía Municipal y sobre todo mandar el mensaje de quién es la autoridad en aquel lugar. El operativo en Santa Rosa Jáuregui tuvo por objetivo detener a quienes en pasados días atacaron a policías y los dejaron lesionados, a quienes con sus armas se pasean con toda impunidad en aquella región; faltan los patrocinadores de las pandillas y los "señores del dinero" en aquella región. Por lo pronto lo que no se pudo hacer de manera constante y continua en Santa Rosa Jáuregui, se hizo ya en dos días consecutivos, un operativo de fuerza impresionante que a los maleantes al menos lo hace pensar en una nueva estrategia o de plano retirarse de aquella zona. DE REBOTE Se vacunó Germán Borja y muy temprano a través de un tuit dejó en claro que sigue trabajando y acompañando al gobernador Pancho Domínguez, desde el Instituto de Vivienda de Querétaro. Y es que por andar de indiscreto con varios conocidos de que no estaba a gusto con el cargo que le "tocó", en una de esas le toman la palabra. contacto@adanolvera.com @aolverar (DQ, 4) 
 
**ASTERISCOS** 
Gracias | Protección Civil La comunidad de reporteros queretanos está triste, pues luego de nueve años, Gerardo Quirarte dejó la dirección de la Unidad Estatal de Protección Civil. Para los que nos dedicamos a contar la historia todos los días, él fue un referente en nuestro andar diario porque a cualquier hora y cualquier día atendía llamadas telefónicas; siempre estuvo dispuesto a informar a la ciudadanía. Las últimas palabras para esta casa editorial fueron “Me voy agradecido con la vida, con Dios y con tantos amigos y amigas que hice en el camino. Me voy satisfecho de haber dejado a Querétaro dentro de lo mejor a nivel nacional. Gracias por todo”. En su lugar quedará Aracely Oropeza. DINASTÍA La dinastía de los “Lira” y los “Bolaños” continúa en Corregidora. Daniel Lira Bolaños, se desempeña como Secretario de Desarrollo Sustentable. Con Antonio Zapata había en la nómina 24 personas con uno de estos apellidos, aunque para el ahora diputado local, esto era solo una cuestión de “semántica” y nepotismo hubiera sido que fueran sus familiares. Total que para él sí “desquitaban la chuleta”, poco le importaron al ex edil los cotos de poder que este conflicto representaba al interior del municipio. Habrá que ver que la historia no se repita. BASE 
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FAM Fue en julio de este año, cuando el entonces titular de la Sedesu, Marcelo López reveló que desde hacía seis meses sostenían reuniones con autoridades de Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) para evaluar las ventajas que el estado ofrecería para la instalación de una base de la Fuerza Aérea Mexicana, debido a que la entrada en funcionamiento del nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México impedirá que la FAM pueda seguir utilizando la Base Aérea de Santa Lucía. Así lo recomendó la institución estadounidense que elaboró estudios previos. Francisco Domínguez anticipó que esta semana se reunirá con el titular de la Sedena, Salvador Cienfuegos, para impulsar el tema. ¡ZAZ! Que se concentren en su trabajo y dejen de preguntar todos los días si se van o no a ir de sus puestos de trabajo, pidió Marcos Aguilar a los trabajadores del municipio y les recordó que están cobrando un salario. Ya encarrerado, les dijo que los que no estén comprometidos con el trabajo, dejen sus puestos. Luego sentenció: “Tengo perfectamente conocimiento de lo que está sucediendo en cada secretaría. A quienes fueron invitados a participar hace 15, hace 12, hace 9, hace 6 o 3 años de la misma manera y con el mismo ánimo que cuando iniciaron su función para prestar un servicio a favor de Querétaro, les pido que se concentren de esa misma manera”. HERENCIA Entre más días pasan, más sorpresas se encuentra Raúl Orihuela en Tequisquiapan; ya que mientras anda a la caza de ‘aviadores’, también se entera que la administración de Antonio Macías afectó inmuebles privados para construir un parador gastronómico, y ahora los afectados piden de demolición de la obra. Estos, aseguraron que el exalcalde sabía del problema, es decir, de plano se lo heredó a su sucesor. Y esto es apenas uno de tantos asuntos que seguramente irán saliendo en días próximos, como en su momento la ESFE lo señaló: es un municipio con muchas irregularidades. ACLARACIONES No se aguantaron las ganas y los expresidentes municipales Enrique Vega Carriles, de El Marqués; y Fabián Pineda Morales, de San Juan del Río, salieron -el primero mediante un comunicado, y el segundo en rueda de prensa-, a tratar de desmentir los señalamientos de los alcaldes en funciones de cuán sucia y pobre les dejaron la casa. Más allá de los dimes y diretes, habrá que esperar a las denuncias formales que se presenten y las consecuencias que esto tenga. ARRASAN En el reparto de posiciones en el Congreso del Estado, los panistas volvieron a llevarse carro prácticamente completo al tener casi todas las posiciones importantes; por ejemplo, Luis Antonio Rangel Méndez se quedó como presidente de la Junta de Concertación Política y presidirá la comisión de Administración y Procuración de Justicia. La de Planeación y Presupuesto estará a cargo de Eric Salas González, en la de Movilidad Sustentable estará Antonio Zapata Guerrero y la de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales será dirigida por Ma. del Carmen Zúñiga Hernández; al PRI sólo dejaron la de Puntos Constitucionales, que estará a cargo de Héctor Iván Magaña Rentería. (AM, 1) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua 
ALIENTO DESDE EL VATICANO  Con un abrazo afectuoso para todos los Armeros y la invitación a seguir sirviendo en la comunicación a Querétaro rubricó el embajador de México ante El Vaticano, MARIANO PALACIOS ALCOCER, la entrevista de este martes transmitida en vivo a través del noticiario de PLAZA DE ARMAS, lo que mucho se agradece en estos tiempos de malos augurios para el periodismo no alineado. Agua santa para la garganta. (PA p1) 
 
PLAZA DE ARMAS 
PAPA FRANCISCO, MÁS VALE TARDE QUE NUNCA Por Sergio Arturo Venegas Ramírez Desde El Vaticano, Federico Lombardi, vocero de la Santa Sede, le dijo ayer a la decana de la fuente, Valentina Alazraki, que el Papa Francisco visitará México a principios del año entrante. Posteriormente, entrevistado por Sergio Arturo Venegas Alarcón, director general de PLAZA DE ARMAS, el vocero de México ante ese Estado, 
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Mariano Palacios Alcocer, confirmó que efectivamente, el Papa viene a nuestro país y que ya se construye la agenda y el programa. Que estará en la Basílica de Guadalupe, por supuesto. Que viajará a la frontera norte o sur, no me queda duda, todo ello inmerso en el Año de la Misericordia que arranca el 8 de diciembre, en el mero día de la Purísima Concepción. Es importante enmarcar dentro de este Jubileo extraordinario, la visita de Su Santidad. Y es que el 13 de marzo de este año, durante la celebración penitencial en la Basílica de San Pedro, Francisco recordó que las puertas de la Iglesia permanecen abiertas para los que han sido tocados por la gracia de Dios y pueden encontrar el perdón. El Papa Francisco contó, como lo reseña catholic.net, que piensa frecuentemente en cómo la Iglesia puede hacer más evidente “su misión de ser testigo de su misericordia”, un camino -aseguró- que comienza con una conversión espiritual, y en este sentido anunció un Jubileo extraordinario que tenga en el centro la misericordia de Dios. “Será un Año Santo de la Misericordia”, puntualizó. Así este Año Santo, organizado por el Consejo Pontificio para la Promoción de la Nueva Evangelización, comenzará la próxima solemnidad de la Inmaculada Concepción y finalizará el 20 de noviembre de 2016. Finalmente se da la visita de Francisco, esa que debía desde que en julio de 2013 estuvo siete días en Brasil para pastorear jóvenes. Desde entonces se habló insistentemente que en 2015 estaría con nosotros. De hecho, el sábado 7 de junio de 2014, el Presidente Enrique Peña Nieto dialogó con el Papa en El Vaticano. Fue un encuentro inédito porque generalmente Francisco no recibe visitas de mandatarios ese día. Dedica los sábados a encuentros privados. Así se lo informaron al embajador Mariano Palacios en aquella ocasión, pero hubo una excepción y Enrique Peña Nieto llegó al despacho de Su Santidad. Sabedor de su afición por el futbol, Peña Nieto le entregó una playera de la selección mexicana autografiada por los jugadores de aquel entonces y una estatuilla de la Virgen de Guadalupe. Todo estaba planchado para la visita, pero dos temas echaron por tierra el anhelado viaje papal que, además, sería en año electoral: La Casa Blanca y Ayotzinapa. Si bien el en primer tema no se pudo comprobar el supuesto conflicto de interés con Grupo Higa, la sociedad juzgó. El segundo tema, Ayotzinapa, que estalló hace un año, llamó la atención de El Vaticano; de hecho, según el columnista Raymundo Riva Palacio escribió en estas páginas, la Santa Sede quería mediar entre los padres y el Gobierno federal, pero en el equipo de Peña Nieto no le dieron el golpe y el caso escaló a ámbitos internacionales. Ese sería el tema principal por el que no vino el Papa en su reciente gira por América, que incluyó Cuba y Estados Unidos (19 al 27 de septiembre). Como tampoco lo hizo del 5 al 12 de julio de este año, cuando estuvo en Ecuador, Bolivia y Paraguay. En total, 16 días ha estado este año en América el Papa Francisco y no tuvo tiempo o voluntad política para visitar a la Morenita del Tepeyac. Parece que el año entrante lo hará, cuando arme una visita por Argentina, Colombia y México. Que así sea. -OÍDO EN EL 1810- Gracias. Preocupados por el bloqueo de grupos de poder en contra de PLAZA DE ARMAS, varios colegas se han acercado para expresar su apoyo, incluyendo algunos asiduos al Restaurante 1810. Desde aquí les informamos que vamos bien y creciendo en lectores. Gracias totales. -¡PREEEPAREN!- Deudas. En San Juan del Río, el alcalde Guillermo Vega sacó cuentas de la deuda le dejó Fabián Pineda: 90 millones de pesos a proveedores. Cinco millones y medio en impuestos no pagados al SAT desde julio de este año. Veintitrés millones de la parte proporcional de prima vacacional, aguinaldo y fondo de ahorro de los trabajadores. En total: 118 millones de pesos. Por su parte, Pineda dice que solamente dejó deuda por 15 millones de pesos, que lo demás es de administraciones pasadas. Cara dura. -¡AAAPUNTEN!- Observadores. Preocupa a políticos de distinto signo la elección extraordinaria en Huimilpan. Huelen intenciones gubernamentales de meter mano y ya están organizándose para dar seguimiento a precampañas, campañas y votación. Muy bien. -¡FUEGO!- Feliz. Quienes lo han visto dicen que tomó su segundo aire. No es para menos. La administración calzadista no lo trató muy bien que digamos y hoy está de vuelta. Al menos eso se infiere tras conocer el gabinete de Francisco Domínguez. Paco Garrido reloaded. (PA p2) 
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BAJO RESERVA 
HASTA LAS ÚLTIMAS INSTANCIAS. No obstante que el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro y que la Sala Regional de Monterrey confirmaron la anulación de las elecciones en el municipio de Huimilpan, nos dicen que ahora don Juan Guzmán, quien habría ganado en su momento los comicios el 7 de junio, se va a ir a hasta la última instancia que es nada más y nada menos que la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Una vez recorrido el largo camino para apegarse a las instancias legales, finalmente sabremos si se convoca de nueva cuenta a elecciones o de una vez toma protesta como alcalde. HUGO BURGOS Y LOS 
HOTELEROS. De quien nos comentan anda con una agenda por demás apretada con los diferentes representantes que están involucrados en el sector turístico, es el secretario de Turismo Hugo Burgos García. Nos dicen que el funcionario estatal recibió a los miembros de las asociaciones de hoteleros, quienes le expresaron su inquietud de relanzar la promoción del estado para los diferentes mercados donde se habían quedado, comentan, rezagadas las estrategias. Aseguran también, quieren hacer algunos ajustes en lo que respecta a las diferentes rutas turísticas. Y a eso agréguele que, dicen por ahí, hasta la coordinación de la feria de diciembre ya le encargaron. QUITAN A 
QUIRARTE. Uno de los funcionarios que, en la trinchera de los medios de comunicación se hablaba de que era un servidor público “todo terreno”, se ha ido. Ayer por la tarde trascendió que Gerardo Quirarte Pérez, se había separado del cargo. O más bien, lo habrían separado. Paradójicamente, Quirarte entró a trabajar como titular de Protección Civil en una administración panista, la de Garrido Patrón, y ahora, en otra administración blanquiazul se va. Sin duda alguna la partida de “jefe Quirarte” como le conocían muchos, le deja la “vara muy alta” a quien llegue en su lugar, pues quien tome las riendas, deberá tener muy claro que esta es una chamba de tiempo completo, con mucha disposición y comunicación entre otros temas. Ni modo, así son los ciclos. ALAS PARA EL 
SEMIDESIERTO. Mucho se había especulado sobre cuál iba a ser el destino del programa “Alas Rojas” de la Secretaría de Gobierno, debido a que muchas de las unidades se encontraban estacionadas desde hace días. Ayer el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, reveló a los medios de comunicación cuál sería el futuro a corto plazo de dicho programa. 1. Los mandarán a la Sierra y al semidesierto y 2. Sufrirá una importante reducción, debido a lo que Domínguez Servién llamó abuso. “Lo vamos a reducir porque creo que ha sido un abuso y lo dejaremos del semidesierto a la zona serrana” expresó el gobernador. Detalló que el abuso consistía en la cantidad de vehículos y en el gasto de gasolina sin justificar, y nosotros nos preguntamos, ¿se va a investigar? (EUQ 2)  
NUEVO GOBIERNO, MISMOS RETOS Por Alicia Colchado Ariza, Presidenta de Desarrollo Comunitario para la Transformación Social. Un nuevo sexenio acaba de iniciar y con él se abren expectativas en el quehacer político de nuestro estado. En evento oficial el pasado 1 de octubre, el licenciado Francisco Domínguez Servién, rindió protesta en el histórico Teatro de la República como gobernador constitucional del estado de Querétaro. Posteriormente en Plaza de Armas, presentó a su gabinete legal y ampliado: fue así como se conocieron los nombres y responsabilidades de 38 personas quienes a partir de ese día asumirían responsabilidad en su gobierno, quienes minutos después, ante a la ciudadanía ahí congregada, protestaron cumplir las funciones encomendadas. Es de hacer notar que su gabinete no cumple con la tan esperada paridad de género a la que el licenciado Domínguez se comprometió públicamente con las mujeres. Asimismo, se esperaba que el maestro Raúl Iturralde Olvera, ex rector de la UAQ, ocupara la Secretaría de Educación por lo que causó sorpresa el que en su lugar fuera nombrado el licenciado Alfredo Botello Montes. Todas y todos sabemos de la inconformidad nacional generada por la mal llamada reforma educativa que en realidad es una reforma laboral en contra de los docentes. Ésta ha ido creciendo en todo el país y Querétaro no ha sido la excepción, esperamos que esta designación obedezca al interés por encontrar los canales de comunicación necesarios y suficientes con tan importante sector de la población. Bajo la premisa de reconocer los aciertos así como el de señalar los errores y pendientes hacia la sociedad, quienes integramos Desarrollo Comunitario A.C., 
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hemos mantenido siempre una postura crítica hacia el quehacer de quienes integran los diferentes niveles de gobierno. Entendemos la función pública como el instrumento por medio del cual el Estado brinda los servicios a los que tiene obligación garantizando igualdad y eficiencia que por derecho tiene la población, por lo que sin declinar principios y convicciones siempre hemos apostado a las instituciones para encontrar respuesta a las sentidas necesidades de quienes habitamos esta entidad federativa. El gobierno que recién inicia tendrá que enfrentar pendientes urgentes como lo es el problema de la inseguridad en todo el estado, y esto atraviesa forzosamente por clarificar cifras y hablar directamente de las desapariciones y feminicidios en Querétaro, de esta manera la sociedad podrá participar conscientemente para prevenir y erradicar este terrible mal. Prohibido olvidar: Según la notificación SPF/UIGPE/AJ/2460/2013 informó que de enero de 2009 a julio de 2013, la Procuraduría General de Justicia del Estado de Querétaro (PGJ), tiene un registro de 111 averiguaciones previas y mil 159 circunstancias de hechos, lo que da un total de mil 270 mujeres desaparecidas en Querétaro, a este número faltaría agregar el de hombres desaparecidos también. Otro tema que urge abordar de manera transparente y directa versa sobre fenómeno de violencia de género en nuestra entidad, siendo el feminicidio la expresión extrema de esa violencia. El caso reciente de una mujer reportada como desaparecida el pasado viernes 2 de octubre y encontrada sin vida, violada y desollada del rostro y sin ojos, en el camino vecinal a El Obraje por San José el Alto, indigna y debe llamar a la acción de todos los actores políticos en nuestra entidad. A este nuevo gobierno le deseamos éxito, esperando resultados en temas urgentes como los mencionados. ¡Siguen Faltando 43! (EUQ 11)  
UN PRD QUE INCLUYE A TODOS Por Adolfo Camacho Esquivel, Presidente CEE PRD Querétaro México es un país plural y diverso por la configuración de sus grupos sociales. La pluralidad es símbolo de orgullo por la riqueza cultural que le abona al país; sin embargo, también representa un gran reto en materia de tolerancia y respeto por el otro que es diferente. Es por ello que México requiere de esquemas y políticas públicas que prevengan la discriminación y promuevan el reconocimiento de la diversidad. De lo contrario, la polarización y el conflicto son las consecuencias de una sociedad que no respeta ni reconoce lo diferente. En el Partido de la Revolución Democrática (PRD) hemos emprendido reivindicaciones políticas junto con diversos grupos y causas sociales minoritarias. Una de ellas es la reivindicación de un esquema de tolerancia, respeto e inclusión social en materia de diversidad sexual. Lo hemos hecho así porque nuestro partido defiende la libertad y los derechos de todos los ciudadanos. En este sentido nos hemos solidarizado en todo momento con las causas y movimientos de la comunidad heterosexual; gay; bisexual; transexual; travesti; transgénero; intersexuales y polisexual. En este sentido, en el pasado Congreso Nacional se decidió crear la Secretaría de la Diversidad Sexual como una acción concreta para la conformación de un partido plural y abierto a la ciudadanía. A partir de esta definición el Comité Ejecutivo Nacional, los comités ejecutivos estales y los comités ejecutivos de los municipios deberán integrar en sus equipos de trabajo a esta nueva estructura. Será con este nuevo espacio que el partido emprenderá programas a nivel transversal y estratégico en materia de promoción de derechos y reconocimiento de la diversidad sexual. Particularmente, a partir de esta nueva Secretaría impulsaremos programas y acciones educativas para contribuir en la construcción de una cultura de la igualdad y de respeto a los derechos y libertades fundamentales de todas las personas. Estamos convencidos que emprendido un esquema de tolerancia e inclusión social, podremos erradicar acciones lamentables, resultado de la intolerancia y la homofobia que en nuestro estado ya ha cobrado víctimas por violencia y maltrato. A nivel de iniciativas de ley, como partido progresista estaremos en la próxima legislatura promoviendo reformas para evitar delitos relacionados con la homofobia. Estamos convencidos de que sólo con este tipo de acciones el país logrará consolidar un estado de derecho y un sistema democrático cada vez más equitativo e igualitario. Estamos seguros que Querétaro está preparado para estos retos, pero para ello 
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nuestra sociedad debe dejar de una vez por todas el viejo y arcaico argumento de que Querétaro y sus habitantes somos conservadores. Como sociedad debemos asumir que este tema va más allá de preferencias sexuales, ya que tiene que ver con el respeto de derechos fundamentales para cualquier ciudadano y mexicano. Finalmente, sabemos que la empatía e integración social, la no discriminación y el reconocimiento de derechos en materia de diversidad sexual es una circunstancia que no puede echarse atrás ni dejarse de reconocer. Por eso es que en el PRD de Querétaro estamos trabajando para impulsar el diálogo político, queremos un estado donde la libertad, el respeto y la tolerancia sean una constante. No podemos seguir perdiendo tiempo en esta cuestión para progresar hacia una sociedad donde la tolerancia a la diversidad sexual y el respeto a los derechos humanos avancen juntos hacia el porvenir y bienestar del país. (EUQ 11) 
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